
 

第 8 回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和元年 12 月 18 日（水） 

13 時 00 分～14 時 45 分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401・402 

支部長 水出 祐子 ○ 副支部長 原島 好郎 ○ 山口恵美子 ○ 荒川 大輔 〇     

総 中嶋 禎 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 × 小林 和也 ○   

経 町田 典昭 ○ 望月 厚子 ○ 藤井 まさみ ○ 鈴木 正剛 ×   

事 吉澤 澄子 ○ 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 ×   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 池田 良征 × 楠原 正和 〇   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 ○ 服部 明美 ○ 細沼 朱美 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 〇 前田 忠宏 △   

監事 遠藤 成弥 〇 高野 博道 公   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和元年 11 月 事業報告（事業部）働き方改革関連研修（同一労働同一賃金）公開研修 

2． 令和元年 11 月 事業報告（厚生部）令和元年度支部親睦旅行 

3． 令和元年 11 月 事業報告（広報部）桶川市民まつりでの年金・労務相談の実施 

4． 令和元年 11 月 事業報告（広報部）さいたま市中央区民まつりでの年金・労務相談の実施 

5． 令和元年 11 月 事業報告（広報部）行政協力会員名札掲示 

6． 令和 2 年 2 月  事業計画（事業部）雇用保険 外国人雇用関係研修会 

7． 令和 2 年 2 月  事業計画（事業部）雇用保険実務基礎研修会 

8． 令和 2 年 2 月  事業計画（厚生部）支部対抗ボウリング大会 送迎バスの手配 

報告事項等概要 

1.支部長挨拶 

水出支部長より本日の理事会では、賀詞交歓会の打ち合わせや協議事項等が多いので効率的に審議をしても

らいたいと挨拶があった。 

 

2.県会報告 

情報セキュリティー推進委員会の中嶋総務部長より日本年金機構の電子通知書のレイアウト変更があり、１ 

枚に複数名の記載から被保険者 1 名ごとに記載するようになったこと、2020 年 4 月より大企業の電子申請 

の義務化に伴い電子申請の説明依頼書が義務化対象の大規模法人および 101人以上で紙による申請をしてい

る事業所へ送られると報告があった。 

3.各種報告 

水出支部長より 2020 年 1 月から全国の公共職業安定所の受付時間が 8:30～16:00 に変更されると報告があ

った。 

 

4.事務局・各部報告 

事務局 原島副支部長より事務局のパソコン購入に関して、利便性を考えコピー業者と同じデータ総研を利

用し CPU は Corei5、メモリー8GB、ハードディスク 500GB、その他セキュリティソフトの導入、

データ移行等の業務を含めて約 22 万円であると報告があった。 

経理部 なし 

事業部 2020 年 1 月からの大宮年金事務所の調査の際には受託届を提出している社労士にも同様の案内が

郵送されることとなった。 

厚生部 本日、ボウリング同好会の大会を行うので、17:15 にラウンドワン大宮に集合してもらいたい。 

広報部 大宮支部の HP 上の支部規程を埼玉県会と同様に PDF の形式に変更を行う。 

業務開発部 2 月 22 日に行う遺族・未支給年金実務研修のお知らせを定期発送で送りたい。 

総務部 賀詞交歓会等の行程や担当の説明を行いたい。 

 

5.次回理事会 

日時：令和 2 年 1 月 29 日（水）13:00～14:30 

会場：ホテルブリランテ武蔵野（5 階フリージア） 

※今後の定例会予定  ・1 月 29 日、2 月 27 日、3 月 18 日、5 月 8 日、5 月 20 日、6 月 17 日 



協議・審議事項概要 

 

1．事業報告（事業部）：働き方改革関連研修（同一労働同一賃金）公開研修 

吉澤事業部長から事業報告書に沿って、説明があった。理事から資料が多かったため、時間内に終わるか心配

になった。ハラスメントの裁判例が良かったと意見が出た。荒川副支部長より当日、携わった理事に対して感

謝の意が述べられ、研修会当日、初めての会場ということもあり、音響調整をうまくできなかったことについ

て、次回からは事業部・総務部がより連携して取り組みたい、また二次会の会場の再検討をしたいと発言があ

った。その他、役員からの意見や要望が無かったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

2．事業報告（厚生部）：令和元年度支部親睦旅行 

及川厚生部長より事業計画書に沿って、説明があった。水出支部長より参加者全員が喜んでいた。来年もよろ

しくお願いしたいと感謝の意が述べられた。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事

業報告書は承認された。 

 

3．事業報告（広報部）：桶川市民まつりでの年金・労働相談の実施 

齋藤広報部長より事業報告書に沿って、説明があった。水出支部長より桶川市民まつりと中央区民まつりが重

なり相談員不足が心配されたが、中央区民まつりの 2 日目だけが 5 人という結果で済み安堵したと発言があ

った。その他、役員からの意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

4、 事業報告（広報部）：さいたま市中央区民まつりでの年金・労働相談の実施 

齋藤広報部長より事業報告書に沿って、説明があった。原島副支部長より水出支部長、山口副支部長、原島

副支部長より差し入れがあったとお礼が述べられた。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の

結果、本事業報告書は承認された。 

  

5、 事業報告（広報部）：行政協力会員名札掲示 

齋藤広報部長より事業報告書に沿って、説明があった。春日部支部の会員が勘違いをしてさいたま労基署や

大宮年金事務所へも名札掲示を申し込んでしまった。各支部長を通して誤解の無いように対応していくこと

となった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

6、 事業計画（事業部）：雇用保険 外国人雇用関係研修会 

吉澤事業部長より事業計画書に沿って、説明があった。荒川副支部長より適用関係や外国人労働の用紙の

変更、資格外活動と実習生の適用関係などを話してもらう予定であると報告があった。その他、役員から

意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

7、 事業計画（事業部）：雇用保険実務基礎研修会 

吉澤事業部長より事業計画書に沿って、説明があった。水出支部長より渡辺佳哉会員にはいつも難しい講

義をお願いしている。新入会員だけでなく全員が参加できる研修会なので、積極的に知識の向上に励んで

ほしいと要請があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認

された。 

 

8、 事業計画（厚生部）：支部対抗ボウリング大会 送迎バスの手配 

及川厚生部長より事業計画書に沿って、説明があった。原島副支部長より県会主催のボウリング大会は大

宮支部の代表として出ていただくもので、参加会員の負担をなるべく少なくするため、今回のバス利用を

承認してもらいたいと発言があった。役員に対し水出支部長が意見を求めたが反対は無かった。その他、

役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


